

DEBERES DE UN MÉDICO

Los pacientes deben poder confiar sus vidas y bienestar a sus médicos. Para justificar esa confianza, nosotros como profesión tenemos el deber de mantener un buen estándar de la práctica médica y mostrar respeto por la vida humana.

En particular un médico debe:

- Hacer del cuidado del paciente su primera preocupación;
- Tratar a cada paciente gentil y consideradamente;
- Respetar la dignidad y privacidad de los pacientes;
- Escuchar a los pacientes y respetar sus puntos de vista;
- Dar información a los pacientes de una manera que puedan entenderla;
- Respetar el derecho de los pacientes de involucrarse completamente en decisiones sobre su atención;
- Mantener actualizados su conocimiento profesional y habilidades;
- Reconocer los límites de su competencia profesional;
- Ser honesto y confiable;
- Respetar y proteger la información confidencial;
- Asegurarse que sus creencias personales no afecten el cuidado del paciente;
- Actuar rápidamente para proteger a los pacientes de riesgo, si tiene una buena razón para creer que Ud. o un colega pueden no estar en condiciones adecuadas para ejercer;
- Evitar abusar de su posición como médico; y
- Trabajar con colegas en la forma que mejor sirva a los intereses del paciente.
- En todo esto nunca debe discriminar injustamente a sus pacientes o colegas. Y siempre debe estar preparado para justificar sus acciones ante ellos.

Traducido y tomado de: http://www.gmuk.org/guidance/library/duties_of_a_doctor.asp

XP/2007.

“Cómo mejorar la práctica médica” 5ta. Sesión.

Facultad de Medicina, ULA.